
北美西南分團動態  

 
動態及服務： 

1. 在「橙縣華人天主教聯誼會」會長、本團贊助團員徐治平的領導下，12 月 24 日破紀錄地

有兩百多人參加了耶誕餐會及瀰撒，盛況空前。晚會中有很多節目，值得稱道的是小朋友

們演出的報佳音，及向小耶穌敬禮最為感人，很多小朋友們的非教友家長也因此參與了盛

會及瀰撒感恩聖祭。 

2. 12 月 11 日是展鋒、凱雯二女 Traci 于歸之喜。我們在此共祝兩位新人早生貴子、百年好

和。 

3. 12 月 18 日在浣麗、光興、展鋒、陪伴著九位學人在綿綿細雨下暢遊了 LA Downtown。我

們首先參觀了主教座堂。面對一群沒有宗教背景的高級知識分子，展鋒發揮了他的教授專

長，先對整個教堂的建築及其象徵性做了詳盡的解說，進而對天主教禮儀也做了個深入淺

出的介紹。學人們聽的津津有味，也問了很多問題，並直誇展鋒的口才好、有幽默感。由

於雨天的關係，我們取消了在公園野餐的計劃，改在室內用餐 (California Plaza)。 Wells 

Fargo Museum 就在旁邊，雖未開門，但我們從外面也能看到個大概，這也可算是個意外收

獲吧！午餐後我們到 Water Garden，乘坐了世界上最短的火車 (Angeles Flight)，也逛了中

央市場，並讓學人了解到兩者間的關係。下午兩點結束了一日遊，人人都覺得不虛此行，

我們很高興沒有因雨而取消這一日遊。 

靈修： 

由於洛杉磯幅員遼闊，平時相聚總有團員需要長途跋涉，因此小組靈修極難推展。為了避免走上

“沒有靈修的服務＂岔道，分團季會決議用網路電話來落實團員間的小組靈修。初期的小組靈修

將以讀書會方式進行，盧雲神父所著的「你能飲這一杯麼?」及「浪子回頭」兩本書將做為閱讀

與討論的指南，這項計劃將在書本寄到後及時舉行。 

 

 

北美西南分團 2010 年第四季季會 

 
日期:  11/20/2010  

時間:  9:30AM ~ 12:30PM  

地點:  朱嶠，葉青家 (Irvine) 

主席: 凱雯 

記錄: 正宇 

出席: 道涵, 曉舜, 藝甲, 廷俠, 展鋒, 凱雯, 浣麗, 光興, 少琴, 何來, 華錚, 治平, 葉青, 正宇, 麗琴 

 

首先由道涵將分團長的信物與職位交接给麗琴, 麗琴與大家分享了一首來自電影 Mission 的音樂. 

其次決定了下次季會的時間為:  2/19/2011 星期六下午 1:30 PM, 地點另行討論後發佈 

道涵:  會務報告 - 蒲公英已改為 CSCNA Charity Corps, Inc., 此一北美慈善基金會的成立, 是為了提

供團員對於未來有意義的慈善工作能有更適時的財務支援, 也讓有心的團員在做財產規劃

的時候把這一個多功能的慈善基金會考慮進去 



麗琴: 十一月初在台與僑榮有些溝通, 南加卅的團員大部份來自 ME or IFHA, 大家入團後也仍以

原來的工作為事奉的优先, 但必需瞭解到 CSC 並不等同於 ME or IFHA, 應有隨時支援 CSC

最需要支援地方的心態; 除了事奉的事工外, 團員間應該有些心靈上的交流, 我們可以從網

上的讀書會分享開始, 每星期在 Skype 上聚會討論與分享心得; 美西南 CSC 以藉這種團体

分享往深層進入, 凝聚現有團員間情感為先後, 再向外擴展 

少琴: 非常贊同也渴望能有這種團体分享 

麗琴: 推薦以盧雲的＂浪子回頭＂及胡國禎神父所建議,盧雲的＂你能飲這杯嗎？＂ 來開始 

藝甲: 這方法確實對一些住較遠, 工作又繁忙的人有極大的助益, 全人發展小組的心得,會是我們

很好的借鏡 

浣麗接著分享與於永在八月中到美東夏令營做義工的經驗. 

浣麗: 已經寫了一篇關於這次夏令營的文章, 不再重覆; 今年是 12 屆, 開始時先是為了自己的小孩

而聯合舉辦，後來推廣到為當地比較需要照顧的家庭小孩,  自己的孩子長大後, 也回來幫

忙, 但畢竟經驗比較不足, 做得比較辛苦, 由於許多受邀參加的孩子都有些許家庭上的問题, 

而這夏令營對他們卻有特別的影響, 團員間的情感也藉由此一活動而更加的凝聚, 值得繼續

再做. 

 

麗琴/正宇接著分享十月份與繼宗/明昭, 旭成/珊珊一起到西安舉辦第一屆夫婦週末營的事; 首先放

了些活動的相片, 也分享了一封北加卅的輔友學人在參加後的來信, 及願意投入做分享夫婦的訊息;

當年朱蒙泉神父一直想在大陸推展夫婦週末營的心願, 終於有了個起頭,  已幫參加夫婦組織了續

談會有關事宜, 西安方面詢問我們是否明年二月能再回去辦第二屆, 但已回覆不能, 目前在考慮是

否能與台灣的懇談會合作辦理, 人員的支援上會比較容易些. 

展鋒也分享了在南加卅所辦的第十六屆活力運動實習班的概況, 這次實習班有展鋒/凱雯夫婦及少

琴去支援, 新梅姐也安排了几位神父與修女來參加; 這次實習班的參與人數較少, 以後也大致上會

是這樣的趨勢, 也許應考慮辦小班制的實習班, 籌備方面會比較容易些, 流程也會順利些; 十七屆

也已在加拿大舉辦過, 明年將在南加卅辦第十八屆. 

少琴則分享了明年(2011)有關人格九型的講座及南加卅輔友避靜的準備狀況; 人格九型講座將請

蕭修女來辦兩個班, 分別是一月 22/23 週末的初級班及 29/30 週末的進階班, 由南加卅輔友協會與

美國華語夫婦懇談會合辦, 由於初級班要有足夠的人參加才能涵蓋所有的類型, 因此得努力邀請會

員參加, 也得請各堂區廣為宣傳, 也希望以前曾參加過初級班的朋友撰文分享, 道涵口頭上答應將

以稿件支援. 三月份的南加卅輔友避靜, 在開輔友董事會時, 希望能以董事們及常務組人員為主, 

(服務團在道涵臨時動議下也決定以此作為服務團美西南的年度避靜), 現已請到姜神父主講, 主題

為: 基督徒, 行動中的默觀者.   2012 年開始, 南加卅輔友避靜將由董事自己主辦, 並請滿神父來主

持. 

麗琴: 鳳梧詢問南加卅明年十月 (10/14 ~ 10/23) 是否有地方能辦八天的避靜, 但目前幾個適當地點

都已額滿, 若有人知道何處有空擋, 可與麗琴聯絡. 

臨時動議: 

道涵: 服務團每年的年費, 會有部份可由分團支配使用, 建議分團長可用此經費, 購買分團打算要

做的靈修讀書會書籍, 表決一致通過. 將优先購買盧雲的＂你能飲這杯嗎?＂ 及盧雲的＂浪子回

頭＂ . 

會議結束 

 
 
 
 
 
 


